

Crisis de Los Grobo Agropecuaria genera inquietud en el sector agroindustrial argentino

Rurales



Publicada el: 17/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/crisis-de-los-grobo-agropecuaria-genera-inquietud-en-el-sector-agroindustrial-argentino_14837.php



Rurales

Crisis de Los Grobo Agropecuaria genera inquietud en el sector agroindustrial argentino

La crisis de Los Grobo Agropecuaria provoca preocupación en la agroindustria argentina

Problemas Financieros de Los Grobo Agropecuaria y Campo

de Avanzada S. A.

La situación financiera de Los Grobo Agropecuaria se agrava tras el default en el pago de pagarés bursátiles y la presentación de cheques sin fondos.

Según un informe de Clarín, la empresa notificó a la Comisión Nacional de Valores (CNV) que no podrá cumplir con un pago de U\$S 8.583.158 correspondiente a un préstamo contratado con ocho instituciones bancarias: Banco Galicia, Banco Santander, Banco GGAL, Banco Supervielle, Banco Hipotecario, Banco Macro, Banco Provincia y Banco Industrial, además de Promontoria Holding 318 B.

V.

Este vencimiento estaba previsto para el 13 de enero y fue notificado el 13 de diciembre de 2021, tras no lograr un acuerdo. Asimismo, se suma un incumplimiento en el pago de U\$S 4.065.620 en concepto de capital e intereses, relacionado con un contrato de prefinanciación de exportaciones firmado en 2019. En otro comunicado dirigido a la CNV, Julieta Gioia, responsable de Relaciones con el Mercado de Los Grobo Agropecuaria, indicó que la firma no podrá cubrir otros compromisos que vencen este jueves.

Estos montos incluyen \$258.862.539,93 (pesos argentinos) por un préstamo otorgado el 15 de febrero de 2024 y \$4.757.133.686,05 correspondientes a un crédito de fecha 6 de septiembre de 2024, ambos con los mismos bancos mencionados anteriormente.

De acuerdo con datos del Banco Central de la República Argentina (BCRA), entre el 2 y el 6 de enero, Los Grobo Agropecuaria reportó cheques sin fondos por más de \$1.300 millones.

Por su parte, Agrofina, también perteneciente al Grupo Los Grobo, tuvo tres cheques rechazados que suman \$450 millones.

Enrique Flaiban se desempeña como CEO de la firma, representando a VCP, que posee el 90% del capital accionario. Los hermanos Gustavo y Matilde Grobocopatel, fundadores de la empresa, mantienen el 10% restante.

Campo de Avanzada S.

A.

se Suma a la Crisis

Este martes, Campo de Avanzada S.

A.

notificó a la CNV sobre su incapacidad para abonar la última cuota de las

Obligaciones Negociables Pyme (ON Pyme), que asciende a \$6,25 millones más intereses, totalizando \$7,5 millones. La empresa agropecuaria había conseguido un financiamiento de \$25 millones al lanzar la ON el 11 de enero de 2022. Sin embargo, en esta ocasión, informaron que no cumplirán con el pago programado para el próximo martes 21 de enero.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Crisis de los grobo agropecuaria genera inquietud en el sector agroindustrial argentino

Tags

avanzada, provoca, acuerdo, empresa, cheques, financieros, capital, agropecuaria, agroindustria, argentinaproblemas, millones, intereses

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Nuevas denuncias en camino por estafas y cheques sin fondos: la defensa refina sus tácticas*
- 4.1 *** *El empresario señalado en un esquema de estafa piramidal enfrenta nuevas acusaciones por la emisión de cheques sin fondos*
- 3.9 *** *Uruguay y Corea fortalecen la cooperación en biotecnología para el sector agropecuario*
- 4.4 *** *Granja Tres Arroyos activa el Procedimiento Preventivo de Crisis en Argentina*

- 3.9 *** *Inician las esperadas exposiciones del interior del país*

- 3.8 *** *Noviembre marca un hito histórico en las exportaciones, alcanzando un nuevo récord*

- 4.6 *** *Hoy se lleva a cabo la esperada subasta de toros de Vasco Pampeano en la Agropecuaria de Salto*

- 4.7 *** *Fisco argentino realiza 165 allanamientos por presunta evasión*

- 4.2 *** *Crisis en la AUF: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*

- 4.6 *** *Uruguay marca un hito en noviembre de 2024 con sus exportaciones alcanzando niveles históricos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo